## 60 Jahre Kardinal-von-Galen-Schule – Ein Grund zum Feiern

Die Kardinal-von-Galen Grundschule feiert dieses Jahr Jubiläum.

von Annelore Arnold



Unser Schule feiert im Juni eine ganze Woche lang Schuljubiläum. Mit einem Konzert für die Schüler mit den Gebrüdern Jehn startete die Festwoche am Montag, den 17. Juni. Am Freitag, 21. Juni gestalteten die Schüler dann einen ökumenischen Festgottesdienst in der Pfarrkirche St. Catharina mit Pfarrer Johannes Kabon und dem evangelischen Pfarrer Fridtjof Amling.

Als Höhepunkt der Festwoche feierte die Schulgemeinschaft ihr Jubiläum schließlich am Samstag, 22. Juni mit einem großen Schulfest auf dem Schulgelände. Zum 60-jährigen Bestehen der Schule reiste auch der Großneffe des Namenspatrons Stefan Graf von Galen aus Brasilien an und feierte mit Schülern, Eltern, Lehrern und zahlreichen Gästen das Jubiläum.

Stefan Graf von Galen ist der Präsident des Schulträgervereines der deutschen Schule "Colegio Benjamin Constant" in Sao Paolo, die seit 2008 die Partnerschule unserer Grundschule ist.

Eine kleine Gedenktafel schmückt jetzt den anlässlich der Feierlichkeiten neu gestalteten Eingang der Schule - ein Geschenk von Stefan Graf von Galen, der am 14. Juli wieder zu Besuch in Dinklage war und die Gedenktafel dem Schulleiter Ludger Seelhorst übereichte.

Von der Einweihung der katholischen Volksschule vor 60 Jahren bis zur heutigen Grundschule für den Süden Dinklages, seit dem 1. August 2012 auch "Offene Ganztagsschule", mit 14 Klassen und 308 Schülern (Stand Sommer 2013) hat sich an der Schule und im Schulleben einiges geändert. Vier Schulleiter und zwei Schulleiterinnen, sowie fünf Konrektoren und eine